

令和3年
1月1日号
広報
No.660

あきる野

今号の主な記事

- 令和3年あきる野市消防団出初式… 2面
- 市で行われる申告・相談受付… 2面
- 1月の育児相談（予約制）… 4面

迎春



森っこサンちゃん

謹んで新年のご挨拶を申し上げます



市民の皆様におかれましては、穏やかな新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。旧年中は、市政に対し、ご理解とご協力をいただきました。誠にありがとうございました。

昨年は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、新たな働き方や生活様式への変容が求められ、外出や対面を控える生活が増えたことと存じます。本市におきましても、デジタル化への対応など、新たな行政課題に取り組む必要性を感じたところであります。

本年は、令和4年度以降の総合的なまちづくりの方針を示す「第二次あきる野市総合計画」を策定する重要な一年であります。誰もが安全・安心に暮らせるまちづくりを目指して、ウィズコロナ・アフターコロナ時代を見据えた施策が展開できるよう、しっかりと計画策定に取り組んでまいります。

一面の写真の「こま」は、まっすぐに芯が通っていて、クルクルと回ることから「お金が回る」「物事が円滑に回る」に通じ、縁起物とされています。新型コロナウイルス感染症が収束に向かい、地域経済が再び順調に回りだし、地域に活気が戻ることを願っております。

年頭に当たり、皆様方のご多幸を祈念するとともに、市民の暮らしに向き合った市政運営に努めてまいりますので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。新年の挨拶とさせていただきます。

あきる野市長 **村木英幸**



あきる野市における新型コロナウイルス感染症の感染状況（令和2年12月22日現在）

12月8日から12月21日までに45人の方の感染が確認され、累計116（80）人となりました。

（ ）は感染者のうち、既に退院など（療養期間経過を含む）された方の累計数です。

最新情報など

